

## Sabrina Westwind

### Helden des Lebens

Ein Stadtmädel mit Herz, Mut und einem Faible für handgemachte Musik schlägt neue Töne an.

Manchmal muss man einfach alles hinter sich lassen, um ganz bei sich selbst anzukommen. Sabrina Westwind kennt dieses Gefühl – und macht genau das zum Thema ihrer neuen Single „Helden des Lebens“. Die quirlige Sängerin aus der Großstadt wagt den Neustart – musikalisch und persönlich. Mit viel Power, Lebenserfahrung und einem klaren Gespür für echte Emotionen startet sie in ein neues Kapitel: moderner Schlager trifft auf Nashville-Vibes und deutsche Ehrlichkeit.

Nach vielen Jahren auf der Bühne, unzähligen Erfahrungen und künstlerischen Umwegen sagt Sabrina jetzt ganz klar: „Das bin ich.“ Sie liebt das Echte, das Handgemachte – genau wie ihre Musik. Kein Plastik-Pop, sondern warme Gitarren, ehrliche Texte und eine Stimme, die nicht nur berührt, sondern aufrüttelt. Mit „Helden des Lebens“ feiert sie die Stärke in uns allen – für alle, die sich aus Krisen befreit, sich neu erfunden oder einfach den Mut gefunden haben, weiterzugehen.

Für den passenden Sound konnte sie keinen Besseren finden als Joscha Wittschell alias Joshville – der Countrysänger und Produzent, bekannt für seinen erfolgreichen Crossover aus Country und Schlager. Gemeinsam haben sie einen Song geschaffen, der nach Freiheit klingt und trotzdem mitten ins Herz trifft. In enger Zusammenarbeit mit Top Musikern aus den USA sorgt Joscha für das authentische Gewand.

Sabrina Westwind ist vieles – Katzenliebhaberin, Großstadtpflanze, Powerfrau mit Tiefgang. Aber vor allem ist sie jetzt: angekommen. Und ihre Musik klingt genauso – selbstbewusst, ehrlich, anders. „Helden des Lebens“ ist mehr als ein Song. Es ist ein Statement.